
 皆さんこんにちは。本日も例会

に出席していただきありがとうご

ざいます。本日は平塚湘南ロー

タリークラブ薗様メークアップあり

がとうございます。 

 先ずは前回理事会承認にて地

区からウクライナ支援並びに第 

2・3 グループ合同事業チャリティコンサートに対しク

ラブ拠出とさせていただく事になりました事 

を報告させていただきます。又、急な報告ですみませ

んが 5 月 23 月曜日 18：00 より西・南・ふじさわ湘

南クラブによる 3 クラブ合同例会が片瀬で行われま

す。ガバナー輩出及び地区大会等の慰労を兼ねた

懇親会です。ふるっての参加お願い致します。 

本日の卓話ですが公共イメージ・会報委員会の村委

員長より藤沢西ロータリークラブホームページの活用

について行っていただきます。紆余曲折ありましたが

とても素晴らしいホームページを立ち上げていただき

今後の活動に生かしていただきたいと思います。どう

かよろしくお願いいたします。 本日も一日宜しくお願

い致します。 

皆様、こんにちは。幹事からのお話は

一点でございます。 

2022-23 年度地区代表委員就任確

認のお手紙が届いております。 

第２７８０地区ガバナーから今回、藤

沢西ロータリークラブの端山さんにロ

ータリーの友委員会にご任命頂いて 

いるというお手紙が届いております。色々とお役が重なり

ますが、端山さん是非お身体に留意しながらご尽力頂け

ればと思います。よろしくお願いいたします。幹事からの

報告は以上となります。薗様、本日はいらっしゃいまして

ありがとうございます。以上となります。 

 

原田会員 
 
こんにちは。先週の日曜日、４月１

０日に相澤ビルで米山奨学生の

委員会がございました。芳川幹事

と参加して参りました。今回、西クラ

ブで奨学生を引き受けるという事

で私が委員として 

参加しております。今回の学生さんは、中国出身の李

俊龍（リシュンロン）さんというお名前で、湘南工科大

学 4 年生です。４年生ですので日本語は普通に話せ

ますし、１年間当クラブでお世話をするという事でござ

います。よろしくお願い致します。来週の例会に出席い

たしますので、また改めてご本人からの自己紹介を行

いますので、よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

司 会 ： 駒井 S.A.A. 点 鐘 ： 大澤会長 ソングリーダー：小澤会員 

 

■本日のゲスト 

 

 

 

 

 

■会長挨拶                                         ■幹事報告  
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★本日の献立★ 

会長  大澤 宏 
幹事  芳川 恵子 
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四つのテスト 
1.真実かどうか 
2.みんなに公平か 
3.好意と友情を深めるか 
4.みんなのためになるか 

どうか 
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クラブのホームページを昨年 11 月に立ち上げしました。ロータリークラブとしてホームペ
ージを持つ意味として、第一にロータリー活動の周知、興味を持って頂く。第二に興味を
持って頂いた方を誘い参加者を増やしていく。第三に増えた数の力でより良い奉仕活動
へと繋げていく事だと個人的に考えております。今現在は第一の段階で、どのようにして
周知していくかという事で、当クラブが今まで行ってきた実績や活動内容を掘り下げてい
きたいと思っております。例えば３０周年誌などの記念誌の掲載など考えております。その
ために諸先輩方々に過去の事業の写真や記事などをお願いしたいのと合わせまして、ホ
ームページについての改善点などをお聞かせ頂きたいと思っております。 
 
端山会員 当クラブの強みは歴史があることなので、３０周年誌など載せられれば良いと思う。クラブ会員紹介ページで会社

ホームページへリンクさせて頂けたらと思います。姉妹クラブの松本南クラブが今度新しくホームページを作るの
で、お互いにリンクを張り付ける。 

豊島会員 記念誌の掲載は OK です。10・20・30 周年誌までは作っている。創立記念は 10 周年に写真が載っている。 
小澤会員 周年誌は載せて欲しい。私たちの活動がホームページを見れば分かるという風にして頂きたい。 
磯田会員 ホームページの他に SNS ではフェイスブックをやっていて、この重要性はいかにうちのクラブに興味を持って頂い

て、手伝えることないかと感じて貰うとか、クラブに入ってみたいと思って頂くのが広報の役割だと思う。増強という
ことにフォーカスをあてると如何に興味を持って頂くか、西クラブってこういう活動をしているんだという事業をクラブ
として如何に実現していくかに掛かってくると思う。また、今後ずっと村会員がやっていくという話ではないと思うの
で、他の人ができる体制も視野に入れてこのホームページを作っていくというのも大切かなと思います。 

西山会員 ホームページは無いとまずダメで、会社でも団体でも何かあればまずホームページを探すから必要なものではある
んですけど、ずっと更新し続けるというのは大変じゃないかなと思う。段階的に SNS をもう少し力を入れていくとか
の形にしていった方が良いかも知れない。気軽にアップロードできる SNS とかも必要かと思います。 

磯田会員 会員専用のページは作れないか？例えば写真などをアップロードしておいて、使いたい時にダウンロード出来る。も
う一つはスケジュール（例会・ゴルフ会・地区委員会など）西クラブに関わる行事が一目でわかる。３つ目に必要な
データなどの資料をそこからダウンロードできる。地区からの出欠通知や卓話のパワーポイントなど。会員にとって
の便利な機能を持たせると会員にとって有効なものとなる。 

 

駒井会員 
 
ゴルフの件でご報告させて頂きます。先日の例会で定員 12 名が埋まりましたが、欠席者が 2 名出てし

まいましたが、１名ゲストが参加してくださる事になりまして、まだ１名欠員という事ですので、ご参加の程

よろしくお願い致します。当初 OUT・IN で分かれていましたが、３組とも OUT から 10：08 スタートで大

丈夫になりましたのでご報告いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日分 会員数 20 名 出席義務者出席 14 名 出席免除者出席 1 名 メイク   名 合計出席者 15 名 出席率  75 ％ 

 

大澤会長  平塚湘南ロータリークラブ薗様 本日はメークアップありがとうございます。 村さん本日卓話宜しくお願い致し
ます。 

原田会員  ウクライナの戦争が一日も早く終わりますように。 来週米山記念奨学生 李俊龍（リシュンロン）君が見えま
す。よろしくお願いします。 

相澤会員  村さん卓話楽しみにしています。キャップありがとうございます。平塚湘南 RC 薗様ようこそ。 
磯田会員  薗様 本日はようこそ西クラブへ。お楽しみ下さい。村さん、本日の卓話よろしくお願い致します。 

出席報告： 相澤会員 

他クラブセミナー出席報告 4/10 米山奨学生オリエンテーション   原田会員、芳川幹事 
4/11 職業奉仕委員会          端山会員 
4/11 国際奉仕委員会          端山会員 
4/12 ロータリー財団合同正副委員会会議 駒井会員 

スマイルカード 

卓話  「藤沢西ロータリークラブ ホームページについて」 
                                                 村会員  


